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06/08/2019 

Aleluia! Estrada do Barreiro será recapeada 

 

O prefeito Tauillo Tezelli assinou nesta segunda-feira a ordem de serviço para 
recape da estrada do Barreiro das Frutas. 

Isso significa que a obra já pode começar. 

São 9 km entre o perímetro urbano e a ponte do rio da Várzea. 

O serviço vai custar R$ 4,6 milhões liberados pela Caixa Econômica. 

A estrada foi asfaltada em 1997 e deste então só teve tapa-buracos. 

07/08/2019 

"O bem está vencendo o mal", diz Jardim 

O verereador Sidnei Jardim falou em "vitória" sobre o envio do "Caso da UTFPR" 
para a Justiça Federal. 

Foi nesta terça-feira, durante sessão da Câmara. 

Disse que foi o único que defendeu a tese que a ação, apresentada pelo vereador 
Luiz Alfredo, era para a Vara Federal. 



"Até professor de Deus zombou de mim", provocou. 

Segundo ele, "o bem está vencendo o mal". 

07/08/2019 

Processo "pega a matilha", diz Luiz Alfredo 

O veredor Luiz Alfredo usou o Facebook para responder provocação do colega 
Sidnei Jardim. 

"Interessante o fato do réu/advogado comemorar o nada processual", escreveu, 
sobre o "Caso UTFPR". 

Na Câmara, Jardim tinha falado em vitória e dito que "o bem estava vencendo o 
mal". 

"O bem sempre vence os maus, o mal feito e os malfeitores", destacou Luiz 
Alfredo. 

E completou: "Quando um só processo pega a matilha melhor ainda". 

 

14/08/2019 

 

Enquanto isso, nos eventos oficiais... 

 

1) A prefeitura de Campo 
Mourão entregou nesta 
terça-feira materiais 
esportivos e pedagógicos 
para escolas municipais. O 
investimneto fo ide R$ 
139,3 mil. O prefeito 
Tauillo Tezelli e 
vereadores participaram. 

2) Na Câmara de 
Vereadores, reunião das 
comissões permanentes 
deixou "cara a cara" os 
vereadores Sidnei Jardim 
e Luiz Alfredo, que têm 
trocado alfinetadas 
tanto nas sessões como 
pelas redes sociais. 

 

 



14/08/2019 

C. Mourão tem mais 5 leis 

 

A prefeitura fez solenidade nesta terça-feira para o prefeito Tauillo Tezelli sancionar 
cinco projetos de lei aprovados pela Câmara de Campo Mourão. Um deles é o que 
dá o nome de Marta Kaiser à praça do jardim América. Tauillo disse que o evento é 
uma forma de reconhecimento ao trabalho dos vereadores. 

O que virou lei 

1) Selo Empresa Amiga da Amamentação (Professor Cícero) 

2) Dia Municipal do Moto Natal (Tucano) 

3) Semana de Incentivo a Doação de Órgãos (Edson Battilani) 

4) Nome de Marta Kaiser à praça do jardim América (Battilani) 

5) Dia Municipal dos Portadores de Fibromialgia (Sidnei Jardim) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



15/08/2019 

Enquanto isso, na sanção dos projetos... 

 

Os cliques são de 
terça-feira, quando o 
prefeito de Campo 
Mourão, Tauillo 
Tezelli. sancionou 
cinco projetos de lei 
aprovados pela 
Câmara. Aproveitou 
para colocar a 
conversa em dia com o 
presidente da Câmara, 
Olivino Custódio. 
Como Tauillo é 
palmeirense e Olivino 
corintiano, nem precisa 
leitura labial... 

 

 

15/08/2019 

C. Mourão lança 3º Empreende Week 

 

A prefeitura de Campo Mourão lançou nesta quinta-feira, o 3º Empreende Week. 

Trata-se de evento de inovação tecnológica. 

Será desta vez no câmpus da UTFPR, de 18 a 21 de setembro. 



Uma das novidades será a "Rua do Conhecimento", que reunirá instituições de 
ensino superior. 

Entre as atrações, o 1º Hackthon Ambiental, que vai discutir soluções para os 
resíduos sólidos (leia-se lixo). 

18/08/2019 

Domingão da Moção 

 

A Câmara de Campo Mourão entregou de moção neste domingo à tarde. Sim, em 
pleno domingão. Foi para o Leo Clube Sênior, no Lions Clube. Apenas três 
vereadores estiveram por lá - o presidente Olivino Custódio, o autor Sidnei Jardim e 
Edilson Martins. O secretário Marcelo Lima (Esportes) representou a prefeitura. 

Sessões - A Câmara realiza reuniões ordinárias nesta segunda e terça-feira (19h). 
O roteiro prévio incluiu 12 projetos de lei, um veto, 32 requerimentos e 111 
indicações. Haverá ainda o Lar dos Velhinhos na Tribuna Livre. 

18/08/2019 

7 rapidinhas da inauguração 

 

1) A inauguração da Havan 
inclui o hino de Campo 
Mourão, com Luciano Hang 
de "maestro". 

2) Durante o hino Hang 
citou duas vezes a marca 
do ex-prefeito Nelson 
Tureck: "Viva Campo 
Mourão!" 

3) O prefeito Tauillo Tezelli 
e o presidente da Coamo, 
José Aroldo Gallasini, 
discursaram durante o 



evento. 

4) Hang lembrou que Gallassini é de Brusque/SC, sede da Havan. "Não sei se de 
família mais pobre que a minha", ressaltou. 

5) O empresário disse que a loja de Campo Mourão demorou por questão 
ambientais do terreno. Aproveitou para criticar a burocracia. 

6) Durante a fala, Hang apresentou dois primos com cargos na rede. Disse que é por 
competência "e não por parentesco". 

7) O vereador Sidnei Jardim foi de camisa verde à inauguração. Explicou que eram 
homenagem ao anfitrião. 

21/08/2019 

Tá falado! 

 

"Graças a Deus hoje ele não veio". 

Sidnei Jardim (Cidadania), vereador em Campo Mourão, sobre a ausência de Luiz 
Alfredo (Avante) na sessão desta terça-feira. Foi na hora da votação em segundo 
turno do projeto de doação de terreno para o Tribunal de Justiça construir usina de 
energia solar, que na véspera teve apenas um voto contrário. Em segundo turno 
pasou por 9 a 0; nesta terça-feira. 

22/08/2019 

Doação para usina solar já é lei em vigor 

 

A lei que autoriza a doação de 
terreno para o Tribunal de 
Justiça instalar usina de energia 



solar em Campo Mourão já está valendo. 

Foi aprovada pela Câmara na terça-feira, sancionada pelo prefeito Tauillo Tezelli na 
quarta pela manhã e publicada no fim da tarde. 

A sanção teve as presenças dos juízes Rui Cruz e Edson Rueda Jr e oito 
vereadores. 

O imóvel tem 242.000 m2 e foi avaliado em R$ 1,49 milhão. 

A lei dá prazo de 10 anos para a instalação, orçada em R$ 20 milhões. 

22/08/2019 

Câmara muda lei para melhorar sinal de celular 

A Câmara de Campo Mourão aprovou projeto que muda as exigência para 
instalação de torres de telefonia celular. 

As mudanças foram feitas a pedidos de operadoras. 

Elas alegavam que a legislação local impedia a instalação de torres em vários 
pontos da cidade, prejudicando usuários. 

"Agora acabou a desculpa", frisou o vereador Sidnei Jardim. 

A reclamação das operadoras tinha sido feita em audiência pública da Câmara sobe 
os problemas de sinal. 

23/08/2019 

Data marcada: UPA começa a atender dia 12 

Acredite se quiser, mas foi marcada a data para a inauguração da UPA de Campo 
Mourão. 

Será no próximo dia 12, às 19h30. 

A informação foi divulgada pelo vereador Sidnei Jardim. 

O prédio está pronto há mais de três anos, mas a prefeitura não tinha dinheiro para 
a manutenção. 

Com a abertura da UPA, o posto 24 horas será fechado para reformas. 

 

 

 



 

29/08/2019 

Sim, desta vez Paranavaí perdeu 

O presidente do TJ disse 
em discurso que Paranavaí 
queria receber a usina 
fotovoltaica que será feita 
em Campo Mourão. 

"Até hoje estão chateados", 
revelou Xisto Pereira. 

Ele chamou o projeto de 
"investimento para a 
humanidade". 

"É energia limpa, respeito ao meio ambiente", explicou. 

Já o prefeito Tauillo Tezelli disse que Campo Mourão passará a ser "referência para 
o Brasil!". 

30/08/2019 

Falta de público rouba cena em audiência 

O pouco público na 
audiência sobre 
audiência pública sobre 
segurança dominou 
parte dos discursos. 

Foi nesta quinta-feira à 
noite, na Câmara 
de Campo Mourão. 

"A população cobra 
muito, mas não 
participa", frisou Dirceu 

Jacob de Souza, que representou o Conseg. 

O vereador Edson Battilani lembou que nem os organizadores de recente protesto 
compareceam. 

"Acho uma pena tão pouca gente", disse a vereadora Elvira Schen, que presidiu a 
audiência. 

 



CÂMARA DE VEREADORES 

01/08/2019 

Lei aprovada pela Câmara e sancionada pelo município oficializa FEMUC 

Publicada no último órgão oficial do município, a Lei 4036/19, de autoria do vereador 

Sidnei Jardim, tornou oficial o Festival de Música de Campo Mourão (Femuc). A Lei, 

segundo Jardim, tem por objetivo promover a participação e o envolvimento de 

caráter artístico-pedagógico da população de Campo Mourão e região, fomentando 

e desenvolvendo a cultura e o movimento musical através de cursos, oficinas, 

práticas artísticas, workshops, concertos e shows musicais. 

Jardim lembra que a oficialização do FEMUC é apenas resultado do trabalho 

desenvolvido por profissionais dedicados. “O movimento musical se consolidou em 

Campo Mourão na década de 50 com a criação do Conservatório Municipal Musical 

Prof. Leone Di Biaggio. Desde então a movimentação musical no município é 

incessante. Hoje conta com escolas de músicas, grupos, bandas, corais e prédio 

municipal específico denominado Casa da Música Rose Mary Albuquerque, que 

promove hoje mais de 15 cursos e atende mais de 400 alunos”. 

Jardim comenta ainda que o FEMUC tem como premissa, o fortalecimento do 

cenário musical, proporcionando a população o acesso à boa música. “Neste ano, o 

FEMUC acontece nos dias 31 de julho a 04 de agosto e a cada nova edição, o 

Festival consagra Campo Mourão como um polo musical em nosso Estado, uma vez 

que o FEMUC, apesar de novo, vem se despontando como uma data importante no 

calendário musical do Paraná. Em sua ultima edição em 2015 obteve grande 

aceitação do público chegando a receber menção honrosa desta Casa de Leis”. 

 PROGRAMAÇÃO DO FEMUC 

 Programação Artística com Shows as 20h00 no Teatro Municipal iniciará no dia 31 

de julho (quarta) – Show com o grupo Big Belas Band, 01 de agosto (quinta) – 

Marcelo Cigano e Quarteto Boldrini, 02 de agosto (sexta) – Patricia Borges e Banda, 

03 de agosto (sábado) – Quarteto Unknown, encerrando no domingo 04 de agosto 

com o Show das práticas musicais, e a Programação Pedagógica contará com as 

práticas para profissionais (aulas de canto/coral, conjunto e big band), oficinas para 

estudantes de música (sopros, teclas, violão, guitarra e bateria) e oficinas sociais 

que irão abordar diversos temas artísticos e culturais. 

 

 

 



05/08/2019 

Barreiro das Frutas vai receber obra de R$ 4,6 milhões 

O produtor rural Claudinei Tochio, contou que nos últimos anos estava difícil transitar 

pela estrada do Barreiro das Frutas sem ter problemas mecânicos ou nos pneus do 

carro, da moto ou do caminhão. Ele tem uma propriedade na comunidade do 

Barreiro das Frutas e diariamente é obrigado a trafegar pelo que restou do asfalto, 

para levar hortifrutigranjeiros aos mercados consumidores do centro da cidade. “Era 

muito buraco, na maioria dos casos, as crateras eram fundas, o que danificava ainda 

mais as rodas e pneus dos meios de transportes”, comentou o agricultor. “Cansei de 

ter problemas e prejuízos por conta da estrada em péssimas condições de uso”, 

disse. 

Na manhã desta segunda-feira (05), o presidente da Câmara, Olivino Custódio e os 

vereadores Cabo Cruz, Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano), Edson Battilani, Sidnei 

Jardim e Edoel Rocha, assinaram junto com o prefeito Tauillo Tezelli, contratos e 

ordem de serviços para o recapeamento asfáltico em um trecho de mais de nove 

quilômetros entre a Rua Antônio Bueno de Camargo e a ponte do Rio da Várzea. 

A obra, de R$ 4,6 milhões, será feita com recursos da Caixa Econômica Federal e 

além da pavimentação asfáltica, terá drenagem, sarjeta e sinalizações. 

“Vai melhorar muito para escoar a safra de grãos e hortifrutigranjeiros”, comentou o 

produtor rural Tochio.  

Para o presidente da Câmara, Olivino Custódio, a obra era necessária e estava 

sendo aguardada há alguns anos pelos moradores e produtores rurais da região. 

“Essa pavimentação e as benfeitorias irá proporcionar mais comodidade aos 

moradores e produtores rurais que estavam cansados de ter prejuízos por conta das 

condições precárias da estrada do Barreiro das Frutas”. 

O vereador Edson Battilani, destacou a importância e o empenho da administração 

em realizar a obra, aguardada há tempos pelos moradores e agricultores da região. 

“O prefeito se articulou em com esforço conseguiu angariar recursos para dar um 

retorno aos moradores que estavam padecendo por conta das condições da 

estrada”. 

As obras devem ser concluídas em um período de cinco meses. 

 

 

 



07/08/2019 

Câmara homenageia Clube de Serviços em Campo Mourão 

Os vereadores da Câmara de Campo Mourão entregam no próximo domingo (18), 

às 16 horas, uma moção de congratulações ao Leo Clube Campo Mourão Sênior, 

uma extensão do Lions Club - que abrange jovens entre 12 e 30 anos - oferecendo 

oportunidades de desenvolvimento e contribuição individual e coletiva. A 

homenagem será entregue - pelos vereadores - na sede do Leo Clube, na Avenida 

João Bento, 1959, em frente ao Sesc de Campo Mourão. 

O autor da moção, vereador Sidnei Jardim, lembra que além da contribuição para o 

desenvolvimento da cidade, o Leo Clube atua em projetos na área da Saúde, no 

cuidado com idosos e crianças e Educação e comunidades carentes. 

“O LEO Clube é um clube de serviço e uma atividade oficial do Lions Club 

International, que tem como objetivo oferecer a jovens de 12 (doze) a 30 (trinta) anos 

oportunidades de desenvolvimento e contribuição, individual e coletiva. Os 

associados desenvolvem campanhas e atividades voltadas à necessidades das 

comunidades”, comentou Jardim. 

Segundo ele, a história do LEO Clube Sênior iniciou durante o Ano Leoístico (AL), 

2014/2015, recebendo jovens de 12 (doze) a 30 (trinta) anos. “O Lions Clube de 

Campo Mourão, padrinho do LEO Clube, sempre apoiou e colaborou em suas 

atividades e promoções, através de seus conselheiros LEO, que não medem 

esforços para incentivá-los”. 

Jardim lembra ainda, que o grupo de jovens, realizou importantes campanhas, 

promoções e eventos para ajudar a sua comunidade a despertar a liderança de seus 

integrantes. “Entre as campanhas, de arrecadação de agasalho e alimento, visitas 

mensais ao Lar dos Velhinhos para comemorar os aniversários do mês com bolo e 

presentes, campanhas de feijoada e eventos para arrecadar fundos para fazer 

doações a entidades necessitadas, doação de livros, doação de ovos de Páscoa 

para crianças carentes, entre muitas outras atividades que tem como objetivo servir 

o próximo”. 

No último dia 20 de junho, o LEO Clube Sênior completou quatro anos de fundação 

tendo como novo presidente do AL (Ano Leoístico) 2019/2020, o Companheiro LEO 

Roosevelt Matheus Felipe Silva e vice-presidente o Companheiro LEO Mateus de 

Souza Cordeiro. 

 

 

 



09/08/2019 

Campo Mourão poderá sediar os Jogos de Aventura e Natureza em 2020 

Esporte, aventura, natureza, cultura e turismo, tudo 

misturado. Essa é a essência dos Jogos de Aventura e 

Natureza que acontecem a partir deste mês em todo o 

Paraná. 

Para não deixar Campo Mourão fora dos eventos do 

próximo ano, o vereador Sidnei Jardim, protocolou na 

Câmara uma indicação solicitando ao prefeito Tauillo 

Tezelli, articulação junto ao governo do estado para colocar o município na rota das 

competições de 2020. A indicação passou pelo plenário - para conhecimento dos 

demais vereadores - na última sessão ordinária. 

Dividido em cinco etapas, as ações esportivas neste ano contam com 29 

modadlidades, entre elas; pesca esportiva, bodyboard, canoagem, iatismo, stand up 

paddle, triathlon, canoa havaiana, wakeboard, surf, paraquedismo, parapente, 

balonismo, futevôlei, beach tênis, beach soccer, vôlei de praia, BMX, mountain bike, 

cicloturismo, jeep, rally, corrida de rua, slackline, escalada, skate, rugby, corrida de 

aventura, cross country e hand beach. 

“É sábido que a prática de esportes proporciona melhor qualidade de vida a todos os 

praticantes, trazendo divertimento e lazer para os cidadãos, e devido a grande 

importância que o esporte tem em nosso município, faz-se necessário demonstrar a 

capacidade da cidade de Campo Mourão em ser uma das cidades do Estado do 

Paraná a sediar os Jogos da Aventura e Natureza em 2020”, comentou Jardim. 

Segundo ele, Campo Mourão tem potencial para sediar os jogos. “No município 

encontramos um dos melhores complexos aquáticos e de trilhas ecológicas, 

localizado na Reserva da Usina Hidrelétrica Mourão com guias e trilhas ecológicas 

interligadas com o parque estadual do Lago Azul, em uma área de cerca de 1,75 mil 

hectares, conhecido nacionalmente como um dos melhores lugares para se realizar 

trilhas ecológicas no Estado do Paraná”. 

Jardim destaca ainda, a infraestrutura que poderá ser usada nos jogos. “Cinco novas 

arenas multiuso foram inauguradas com as estruturas compostas por; campos 

sintéticos, alambrados, arquibancadas, vestiários e iluminação, o que deve 

proporcionar um cenário ideal para as disputas das diversas práticas esportivas dos 

Jogos da Aventura e da Natureza”. 

 O vereador espera que o município seja contemplado pelo governo do estado. 

“Esperamos que as autoridades reconheçam o município para sediar esse evento 

contemplando nossa região, afinal muitos atletas de Campo Mourão e região irão 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/campo-mourao-podera-sediar-os-jogos-de-aventura-e-natureza-em-2020/image/image_view_fullscreen


participar das atividades. O intuito é de proporcionar novos instrumentos de 

lazer à toda população mourãoense valorizando o nosso município”. 

14/08/2019 

Vereadores têm cinco Leis sancionadas pelo Poder Executivo 

O Poder Executivo sancionou na tarde desta terça-

feira (13), cinco Leis dos vereadores de Campo 

Mourão, que irão beneficiar os moradores do 

município. As Leis foram formuladas pelos vereadores, 

aprovadas em plenário e enviadas ao prefeito para 

sanção. 

Entre elas, a Lei que institui o selo Empresa Amiga da Amamentação, de autoria do 

vereador, professor Cícero, a Lei que cria o Dia Municipal do Moto Natal, do 

vereador Tucano, a Lei criando a Semana de Incentivo a Doação de Órgãos e a Lei 

denominando a Praça Marta Kaizer, no Jardim América, ambas de autoria do 

vereador Edson Battilani. A Lei criando o Dia Municipal dos Portadores de 

Fibromialgia, do vereador Sidnei Jardim, também foi sancionada. 

No evento, o vereador Edson Battillani, divulgou mais uma Lei sancionada 

recentemente e que dá apoio aos Produtores Rurais e Agricultores Familiares. 

“Quando convidamos os vereadores para sancionar suas leis, é um reconhecimento 

pelo trabalho do vereador, pois o mesmo tem um papel importante, pois está sempre 

ouvindo a população nas ruas, buscando ideias que acabam se tornando leis, que 

beneficiam a comunidade”, lembrou o prefeito. 

No início do mês passado, outras seis Leis foram sancionadas pelo prefeito. Duas 

Leis do vereador Cabo Cruz, uma do vereador Edilson Martins, uma do vereador 

Edoel Rocha e uma do vereador Sidnei Jardim. 

As Leis do vereador Cabo Cruz foram a 4.039, de 26 de julho de 2019, que dispõe 

sobre a vedação de homenagens a pessoas que tenham sido condenadas por atos 

de corrupção, improbidade e crimes contra a pessoa e; a 4.038 (25 de julho de 

2019), que veda a nomeação para cargos em comissão de pessoas que tenham 

sido condenadas pela Lei Federal 11.340, de 7 de agosto de 2006 (Lei Maria da 

Penha). 

A Lei do vereador Edilson Martins é a que declara o Clube de Tiro de Campo 

Mourão (ATECAM) de Utilidade Pública (4.033 - 26 de julho de 2019). A Associação 

de Karatê-do Exata foi declarada de utilidade pública pela vereadora Nelita 

Piacentini (4.034 - 26 de julho de 2019).   

A Lei do vereador Edoel Rocha declara de utilidade pública a Agência de 

Desenvolvimento de Turismo Sustentável (ADETURS) - 4.035 - 26 de julho de 2019. 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/vereadores-tem-cinco-leis-sancionadas-pelo-poder-executivo/image/image_view_fullscreen


O vereador Sidnei Jardim oficializou o Festival de Música de Campo Mourão 

(FEMUC), para ser realizado anualmente, no período entre os meses de julho e 

agosto (Lei Número 4.036 - 26 de julho de 2019). 

15/08/2019 

Fibromialgia é sancionada pelo Poder Executivo 

O Poder Executivo sancionou na tarde da última terça-

feira (13), o projeto de Lei, de autoria do vereador 

Sidnei Jardim, que garante direitos aos portadores de 

fibromialgia. Entre outros benefícios, eles terão 

atendimento preferencial nos estabelecimentos 

públicos e privados, como em supermercados, bancos, 

correios, entre outros. As empresas privadas que efetuam pagamentos através de 

bancos, terão de incluir os portadores de fibromialgia nas filas destinadas aos 

idosos, gestantes e deficientes. 

“Além de inserir no calendário oficial de eventos do munícipio o dia da fibromialgia, a 

ser comemorado todo dia 12 de maio, reconhece e amplia direitos aos 

fibromiálgicos”, disse Jardim. 

Os pacientes também terão o direito a estacionar em vagas já destinadas aos 

idosos, gestantes e deficientes. A identificação dos beneficiários será feita através 

de cartão ou adesivo, expedido pela prefeitura mediante a comprovação médica. 

“Tenho prazer em ser o autor desta Lei no munícipio e ser o representante desta 

parcela expressiva da população que sofre com a doença, são guerreiros, lutam por 

direitos e defendem propostas que representam a saúde como direito para as 

pessoas com fibromialgia”, comentou Jardim. 

Segundo ele, quem sofre com a doença apresenta sintomas como fadiga crônica, 

dores de cabeça e dores no corpo inteiro, o que incapacita muitos de trabalhar. Pelo 

fato de não ser uma doença visível, muitos são discriminados. “A iniciativa da Lei 

visa atender a demanda de parte da população que é acometida pela fibromialgia, 

doença crônica que causa imensas dores e transtornos aos pacientes”. 

Jardim lembra ainda, que a fibromialgia é uma doença multifatorial de causa ainda 

desconhecida, definida por uma dor crônica que migra por vários pontos do corpo e 

se manifesta especialmente nos tendões e nas articulações. “Trata-se de uma 

patologia relacionada ao funcionamento do sistema nervoso central e o mecanismo 

de supressão da dor. Ainda Não há cura, sendo o tratamento parte fundamental para 

que a doença não tenha progressão”. 

 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/fibromialgia-e-sancionada-pelo-poder-executivo/image/image_view_fullscreen
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02/08/2019 

Prefeito Tauillo sanciona cinco novas Leis em Campo Mourão 

Prefeito mourãoense sancionou duas leis de autoria do vereador Cabo Cruz, uma do 
vereador Edilson Martins, uma do vereador Edoel Rocha e uma do vereador Sidnei 
Jardim 

   Foram sancionadas na quarta-feira, no Gabinete do Prefeito de Campo Mourão, 
pelo prefeito Tauillo Tezelli, cinco leis municipais, formuladas e aprovadas em 
votação de vereadores do Município na Câmara Municipal de Vereadores. Foram 
duas leis do vereador Cabo Cruz, uma do vereador Edilson Martins, uma do 
vereador Edoel Rocha e uma do vereador Sidnei Jardim. 

   As Leis do vereador Cabo Cruz foram a 4.039, de 26 de julho de 2019, que dispõe 
sobre a vedação de homenagens a pessoas que tenham sido condenadas por atos 
de corrupção, improbidade e crimes contra a pessoa e; a 4.038 (25 de julho de 
2019), que veda a nomeação para cargos em comissão de pessoas que tenham 
sido condenadas pela Lei Federal 11.340, de 7 de agosto de 2006 (Lei Maria da 
Penha). 

   A Lei do vereador Edilson Martins é a que declara o Clube de Tiro de Campo 
Mourão (ATECAM) de Utilidade Pública (4.033 – 26 de julho de 2019). A Associação 
de Karatê-do Exata foi declarada de utilidade pública pela vereadora Nelita 
Piacentini (4.034 – 26 de julho de 2019).  A Lei do vereador Edoel Rocha declara de 
utilidade pública a Agência de Desenvolvimento de Turismo Sustentável (ADETURS) 
– 4.035 – 26 de julho de 2019. O vereador Sidnei Jardim oficializou o Festival de 
Música de Campo Mourão (FEMUC), para ser realizado anualmente, no período 
entre os meses de julho e agosto (Lei Número 4.036 – 26 de julho de 2019). 

   “Quando convidamos os vereadores para sancionar suas leis, é um 
reconhecimento pelo trabalho do vereador, pois o mesmo tem um papel importante, 
pois está sempre ouvindo a população nas ruas, buscando ideias que acabam se 
tornando leis, que beneficiam a comunidade”, explica o prefeito. 

08/08/2019 

Por iniciativa de Sidnei Jardim, Câmara de Vereadores homenageará Leo Clube 
C. Mourão Sênior 

A homenagem será entregue no dia 18 de agosto, na sede do Leo Clube, na 
Avenida João Bento, 1959, em frente ao Sesc de Campo Mourão 

   Os vereadores da Câmara de Campo Mourão entregam no próximo dia 18 de 
agosto, às 16 horas, uma moção de congratulações ao Leo Clube Campo Mourão 
Sênior, uma extensão do Lions Club - que abrange jovens entre 12 e 30 anos - 
oferecendo oportunidades de desenvolvimento e contribuição individual e coletiva. A 
homenagem será entregue - pelos vereadores - na sede do Leo Clube, na Avenida 
João Bento, 1959, em frente ao Sesc de Campo Mourão.  



   O autor da moção, vereador Sidnei Jardim, lembra que além da contribuição para 
o desenvolvimento da cidade, o Leo Clube atua em projetos na área da Saúde, no 
cuidado com idosos e crianças e Educação e comunidades carentes.  

   “O LEO Clube é um clube de serviço e uma atividade oficial do Lions Club 
International, que tem como objetivo oferecer a jovens de 12 (doze) a 30 (trinta) anos 
oportunidades de desenvolvimento e contribuição, individual e coletiva. Os 
associados desenvolvem campanhas e atividades voltadas à necessidades das 
comunidades”, comentou Jardim. 

   Segundo ele, a história do LEO Clube Sênior iniciou durante o Ano Leoístico (AL), 
2014/2015, recebendo jovens de 12 (doze) a 30 (trinta) anos. “O Lions Clube de 
Campo Mourão, padrinho do LEO Clube, sempre apoiou e colaborou em suas 
atividades e promoções, através de seus conselheiros LEO, que não medem 
esforços para incentivá-los”. 

   Jardim lembra ainda, que o grupo de jovens, realizou importantes campanhas, 
promoções e eventos para ajudar a sua comunidade a despertar a liderança de seus 
integrantes. “Entre as campanhas, de arrecadação de agasalho e alimento, visitas 
mensais ao Lar dos Velhinhos para comemorar os aniversários do mês com bolo e 
presentes, campanhas de feijoada e eventos para arrecadar fundos para fazer 
doações a entidades necessitadas, doação de livros, doação de ovos de Páscoa 
para crianças carentes, entre muitas outras atividades que tem como objetivo servir 
o próximo”. 

   No último dia 20 de junho, o LEO Clube Sênior completou quatro anos de 
fundação tendo como novo presidente do AL (Ano Leoístico) 2019/2020, o 
Companheiro LEO Roosevelt Matheus Felipe Silva e vice-presidente o Companheiro 
LEO Mateus de Souza Cordeiro. 

13/08/2019 

Em C. Mourão, contraturno escolar atende 350 alunos em 26 salas 
multifuncionais 

   Alunos da rede municipal de Educação que apresentam algum tipo de dificuldade 
ou necessidade especial recebem tratamento diferenciado para conseguirem 
acompanhar o andamento das aulas. Eles são atendidos no contraturno escolar nas 
chamadas “salas multifuncionais”, que atualmente funcionam em 17 escolas e 
atendem 350 alunos em 26 salas. 

   “O atendimento nas salas multifuncionais ocorre após uma avaliação da equipe 
multiprofissional”, explica a coordenadora pedagógica da Secretaria Municipal de 
Educação, Ana Kaffa. Nesta terça-feira (13), as salas multifuncionais receberam kits 
de materiais, entre eles jogos, para as atividades (foto). A entrega foi realizada no 
IMAPE, com a presença do prefeito Tauillo Tezelli, da secretária municipal de 
Educação, Tânia Caetano e dos vereadores Sidnei Jardim, Edoel Rocha e Edson 
Battilani. 

   A entrega dos materiais marcou a semana do Dia do Estudante (11 de agosto) e o 
investimento nos kits para as 17 escolas foi de R$ 23,9 mil. “Os jogos foram 



selecionados dentro de objetivos específicos que visam desenvolver a memória, 
atenção, concentração, elaboração de estratégias e outras funções imprescindíveis 
para o avanço nas áreas do conhecimento”, explicou a coordenadora, ao 
acrescentar que em setembro e outubro será realizado um trabalho com os 
professores para a correta utilização do material.  

   Segundo a coordenadora, várias intervenções preventivas também são realizadas 
nas salas de aula para sanar as dificuldades dos alunos para só então, se for o 
caso, serem encaminhados para as salas multifuncionais. “Temos resultados 
bastante positivos, pois no contraturno são trabalhadas especificamente as áreas 
que têm defasagem, respeitando o tempo de resposta de cada aluno”, 
complementa.  

13/08/2019 

Sancionadas mais cinco leis aprovadas pelos vereadores mourãoenses 
 O Poder Executivo municipal 
realizou mais uma cerimônia na 
tarde desta terça-feira (13), no 
auditório do Paço Municipal, 
para oficializar a sanção de mais 
cinco leis aprovadas pelos 
vereadores. Além do prefeito 
Tauillo Tezelli, que sancionou as 
leis, também estiveram 
presentes o presidente do Poder 
Legislativo, Olivino Custódio, os 
vereadores Sidnei Jardim, Edson 
Battilani e Edilson Martins, 

secretários municipais e representantes da comunidade beneficiados pelas leis. 

   Foram sancionadas as leis municipais que institui o selo Empresa Amiga da 
Amamentação (professor Cícero); Dia Municipal do Moto Natal (vereador Tucano); 
Semana de Incentivo a Doação de Órgãos; que denomina Praça Marta Kaizer no 
Jardim América (Edson Battilani) e Dia Municipal dos Portadores de Fibromialgia 
(Sidnei Jardim). O evento também serviu para divulgação da lei de Apoio aos 
Produtores Rurais e Agricultores Familiares, do vereador Edson Battilani. 

   “Convidar os vereadores para sancionar suas leis é um reconhecimento pelo 
trabalho, pois essas leis são resultado das demandas que ele recebe no contato 
com a população. E tudo aquilo que for para melhorar a vida da cidade vamos 
apoiar”, enfatizou o prefeito Tauillo. A reunião contou com a presença de vários 
portadores da síndrome da fibromialgia, doença que causa dores por todo o corpo. A 
partir da regulamentação da lei, eles serão beneficiados com atendimento prioritário 
em estabelecimentos públicos e privados. 

 

 

 



14/08/2019 

Entidades mourãoenses que acolhem crianças e adolescentes recebem 
recursos do Governo do PR 

  Recursos repassados pelo governo do Estado, via Secretaria Municipal de Ação 
Social, foram assinados pelo 
prefeito Tauillo Tezelli nesta 
quarta-feira (14), em cerimônias 
realizadas nas entidades Abrigo 
Provisório A Mão Cooperadora e 
Casa Lar Infantil Miriã (foto). Os 
convênios contemplam entidades 
que acolhem crianças e 
adolescentes, como é o caso das 
duas instituições. Cada uma 
recebeu R$ 45 mil (em 12 
parcelas de R$ 3,7 mil). 

   “As entidades passam por momentos difíceis, assim como o município e e o 
Estado e esses convênios vêm em muito bom momento para ajudar nas despesas 
de custeio a manutenção dos serviços que elas prestam, que são essenciais”, frisou 
o prefeito. Os vereadores Sidnei Jardim e Edilson Martins participaram da cerimônia. 

   No mês de abril as duas entidades também receberam recursos próprios do 
município, com aumento de 10 por cento dos valores repassados no ano 
passado.  Foram R$ 108,8 mil para o Lar Miriã e R$ 67,9 mil para A Mão 
Cooperadora. As entidades que se encaixam nos projetos também são 
contempladas com convênios do governo federal e repasses destinados por 
contribuintes através da Campanha do Imposto de Renda. 

O Abrigo Provisório A Mão Cooperadora acolhe adolescentes do sexo masculino 
entre 12 e 17 anos em situação de vulnerabilidade social, encaminhados pelo 
Conselho Tutelar ou Ministério Público. A entidade é ligada a Igreja de Deus no 
Brasil. Já o Lar Infantil Miriã atende meninos de 0 a 12 anos e meninas de 0 a 17 
anos, em situação de risco. A casa abrigo é da Igreja Luterana Livre 

29/08/2019 

Líder do Governo, vereador Sidnei Jardim fala como será atendimento na UPA 

 
 
Líder do Governo, vereador 
Sidnei Jardim fala como será 
atendimento na UPA  

 

 



 

31/08/2019 

Reforma aumentará capacidade de atendimento da UBS do Jardim Modelo 
 Foi assinada na tarde desta sexta-feira 
(30) a ordem de serviço para reforma das 
instalações do prédio anexo a Unidade 
de Saúde do Jardim Modelo. O imóvel, 
que está abandonado, vai abrigar o 
Programa Saúde da Família e um módulo 
odontológico. A reforma vai custar R$ 
110,5 mil e o prazo para conclusão é de 
180 dias. 

   A assinatura do contrato teve a 
presença do prefeito Tauillo Tezelli, do 
secretário municipal de Saúde, Sérgio 
Henrique dos Santos, dos vereadores 
Edson Battilani e Sidnei Jardim, do 
presidente da Associação de Moradores, 
Rivaldo Santos, além de lideranças da 
comunidade e servidores da Secretaria 
Municipal de Saúde. 

   “Essa era uma antiga reivindicação da comunidade, pois esse local estava 
servindo para consumo de drogas e vandalismo. Com essa reforma o atendimento à 
saúde vai melhorar muito”, destacou o presidente da Associação. 

   O prefeito Tauillo disse que o município conseguiu o recurso para a reforma em 
2017 com o governo do Estado, mas os entraves burocráticos que a gestão pública 
é obrigada a obedecer atrasa as obras. “Conheço as necessidades de toda a cidade 
e temos trabalhado incansavelmente para atender, conforme nossas possibilidades”, 
concluiu o prefeito. 

PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

01/08/2019 

Leis de Vereadores sancionadas em Campo Mourão 

Foram duas leis do vereador Cabo Cruz, uma do vereador Edilson Martins, uma do 
vereador Edoel Rocha e uma do vereador Sidnei Jardim. 
Clique para ver todas as Imagens 
Foram sancionadas na quarta-feira, no Gabinete do Prefeito de Campo Mourão, pelo 
prefeito Tauillo Tezelli, seis leis municipais, formuladas e aprovadas em votação de 
vereadores do Município na Câmara Municipal de Vereadores. Foram duas leis do 
vereador Cabo Cruz, uma do vereador Edilson Martins, uma do vereador Edoel 
Rocha e uma do vereador Sidnei Jardim. 

As Leis do vereador Cabo Cruz foram a 4.039, de 26 de julho de 2019, que dispõe 
sobre a vedação de homenagens a pessoas que tenham sido condenadas por atos 



de corrupção, improbidade e crimes contra a pessoa e; a 4.038 (25 de julho de 
2019), que veda a nomeação para cargos em comissão de pessoas que tenham 
sido condenadas pela Lei Federal 11.340, de 7 de agosto de 2006 (Lei Maria da 
Penha). 

A Lei do vereador Edilson Martins é a que declara o Clube de Tiro de Campo 
Mourão (ATECAM) de Utilidade Pública (4.033 - 26 de julho de 2019). A Associação 
de Karatê-do Exata foi declarada de utilidade pública pela vereadora Nelita 
Piacentini (4.034 - 26 de julho de 2019).  A Lei do vereador Edoel Rocha declara de 
utilidade pública a Agência de Desenvolvimento de Turismo Sustentável (ADETURS) 
- 4.035 - 26 de julho de 2019. O vereador Sidnei Jardim oficializou o Festival de 
Música de Campo Mourão (FEMUC), para ser realizado anualmente, no período 
entre os meses de julho e agosto (Lei Número 4.036 - 26 de julho de 2019). 

"Quando convidamos os vereadores para sancionar suas leis, é um reconhecimento 
pelo trabalho do vereador, pois o mesmo tem um papel importante, pois está sempre 
ouvindo a população nas ruas, buscando ideias que acabam se tornando leis, que 
beneficiam a comunidade", explica o prefeito. 

05/08/2019 

Jovem Aprendiz inicia curso com mais 50 no CIP 

Em parceria com o Senai, o programa oferece formação teórica no CIP e prática nas 
empresas 
Clique para ver todas as Imagens 
Mais 50 jovens contratados por cinco empresas da cidade pelo programa Jovem 
Aprendiz iniciaram nesta segunda-feira (05), o curso de Assistente de Produção no 
Centro de Iniciação Profissional (CIP). Em parceria com o Senai, o curso oferece 
formação teórica duas vezes por semana no CIP. Outros três dias eles executam 
atividades práticas nas empresas. 

Os jovens selecionados foram recepcionados pelo prefeito Tauillo Tezelli, pela 
secretária municipal de Ação Social, Márcia Calderan, pelos vereadores Sidnei 
Jardim e Edoel Rocha, além da coordenadora do CIP, Marcileia Mingroni. "Os jovens 
que se dedicam e demonstram interesse geralmente são efetivados pelas empresas. 
Na prefeitura, por exemplo, foram aproveitados estagiários que se destacaram", 
enfatizou o prefeito Tauillo, ao estimular os jovens a aproveitarem a oportunidade. 

A coordenadora do CIP lembra que cada empresa tem um sistema de recrutamento 
para a contratação dos jovens. "A seleção não é feita pelo CIP e sim pelas 
empresas, conforme o critério de cada uma. Nós encaminhamos os cadastros 
conforme o perfil que a empresa solicita", esclarece, ao acrescentar que 
recentemente uma empresa solicitou 220 cadastros para 70 vagas. "Essa empresa 
aplicou um teste seletivo", relata. 

Atualmente mais de 3 mil jovens estão cadastrados no CIP. "É importante que eles 
mantenham os cadastros atualizados", ressalta Marcileia. A Lei 10.097/2000 
estabelece que empresas de médio e grande porte devem contratar jovens entre 14 
e 24 anos como aprendizes. O contrato pode durar até dois anos, onde os jovens 
têm a oportunidade de inclusão social e de desenvolver competências para o mundo 
do trabalho, enquanto os empresários de contribuir para a formação dos futuros 
profissionais do país. 



O CIP é vinculado à Secretaria Municipal de Ação Social e está localizado na Rua 
Marfim (Jardim Shangri-La). Para se cadastrar é preciso apresentar RG, CPF, 
Carteira de Trabalho e comprovante de residência em Campo Mourão. O telefone é 
3529-1436. 

05/08/2019 

Assinados Contrato e Ordem de Serviço para recapeamento asfáltico de 
Estrada do Barreiro das Frutas 

Esta obra está sendo executada com recursos da Caixa Econômica Federal, num 
valor de R$ 4.603.565,94. 
Clique para ver todas as Imagens 
Foram assinados na manhã desta segunda-feira contrato e ordem de serviço para 
recapeamento asfáltico na Estrada da Comunidade Barreiro das Frutas, trecho de 
pouco mais de nove quilômetros compreendido entre a Rua Antônio Bueno de 
Camargo e a Ponte do Rio da Várzea, totalizando 63.989,59 metros quadrados, 
incluindo adequação, drenagem, sarjeta e sinalização, entre outras benfeitorias. 

Esta obra está sendo executada com recursos da Caixa Econômica Federal, num 
valor de R$ 4.603.565,94. Além do prefeito Tauillo Tezelli, estiveram presentes o 
vice-prefeito Beto Voidelo, secretários municipais e os vereadores Olivino Custódio 
(Presidente da Câmara Municipal de Vereadores), Sidnei Jardim, Edson Battilani, 
Cabo Cruz, Edoel Rocha e Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano); junto com moradores e 
proprietários rurais da região, líderes comunitários como Juvenal Zanré e Paulo 
Cesar Pilatte (Barreiro das Frutas) e Antonio Gancedo (Comunidade Boa 
Esperança), que fica na região vizinha, junto com diversos moradores e proprietários 
rurais locais. 

João Mignoso, um dos agricultores da região do Barreiro das Frutas, ressaltou que 
era uma melhoria muito esperada. "Vai facilitar para o escoamento das safras e o 
próprio tráfego. As melhorias vão chegar e vai ficar muito bom", destaca. Zanré, que 
é Presidente da Associação de Moradores do Barreiro das Frutas, também se 
mostrou satisfeito com o recapeamento. "Para nós é de grande valia, passamos 
muitos anos sofrendo, nós que transitamos nesta estrada diariamente, tem sido 
muito difícil e falando em nome de todos os produtores e agricultores, estamos muito 
felizes com esta melhoria", ressalta. 

O prefeito disse que o município assim cumpre um compromisso com a Comunidade 
do Barreiro das Frutas e também do Rio da Várzea, que é recuperar um asfalto que 
foi feito em 1997, que necessitava de recuperação. "O Município de Campo Mourão 
assumiu este compromisso junto com a comunidade e hoje estamos assinando esta 
ordem de serviço. São mais de nove quilômetros de recapeamento asfáltico, 
resolvendo um problema antigo, onde passam grande parte da produção agrícola, 
transporte escolar se convertendo em uma grande via de acesso, está autorizada 
então uma obra que já foi iniciada e devemos concluir em cinco meses", concluiu. 

 

 

 

 



13/08/2019 

Materiais Esportivos e Pedagógicos entregues às escolas municipais 

 Foram beneficiadas 22 escolas e 17 salas multifuncionais. 

O Município de Campo Mourão, por meio da Secretaria da Educação, entregou na 
manhã desta terça-feira, no Imape, materiais esportivos e pedagógicos para as 
escolas municipais, também para as salas de recursos multifuncionais. Os jogos 
pedagógicos ajudarão nas salas de psicomotricidades e os materiais esportivos 
(bolas, redes e demais instrumentos) serão disponibilizados para as aulas de 
educação física. Os mesmos foram adquiridos com recursos próprios e por meio do 
Governo Federal (FPM - Fundo de Participação dos Municípios). O investimento foi 
de R$ 139.378,37 (ensino fundamental - pedagógico e esportivo) e R$ 23.909,17 
(salas multifuncionais). Foram beneficiadas 22 escolas e 17 salas multifuncionais. 

Uma das escolas que recebeu materiais foi a Constantino Lisboa de Medeiros, do 
Damferi. A diretora Adriane Benedito comemorou. "São materiais que ajudarão muito 
no dia a dia, são essenciais para a evolução dos alunos e que são selecionados por 
profissionais pedagogos ou psicopedagogos, que ajudam também no raciocínio 
lógico e equilíbrio", destaca.  A Secretária da Educação, Tania Caetano, deixa claro 
que é importante estar ajudando as escolas, com estes materiais, para o 
desenvolvimento das ações do dia a dia. 

"Quando trabalhamos com estes materiais na rotina da criança, os mesmos se 
tornam mola propulsora na aquisição de bons resultados no processo de ensino 
aprendizagem", ressalta Tania. O prefeito Tauillo Tezellli falou do papel importante 
dos materiais educativos e pedagógicos na educação. "As escolas sempre estão 
precisando de materiais para trabalharem com os alunos, na busca pelo crescimento 
e evolução constante de cada um. E a administração municipal tem trabalhado com 
muito empenho para que sejam desenvolvidas atividades importantes também na 
educação", conclui o prefeito. Além dos diretores e demais componentes da 
Secretaria da Educação, também estiveram presentes os vereadores Edson 
Battilani, Sidnei Jardim e Edoel Rocha. 

13/08/2019 

Campo Mourão tem 26 salas multifuncionais em 17 escolas 

As escolas receberam kits pedagógicos para atividades com os 350 alunos 
Clique para ver todas as Imagens 
Alunos da rede municipal de Educação que apresentam algum tipo de dificuldade ou 
necessidade especial recebem tratamento diferenciado para conseguirem 
acompanhar o andamento das aulas. Eles são atendidos no contraturno escolar nas 
chamadas "salas multifuncionais", que atualmente funcionam em 17 escolas e 
atendem 350 alunos em 26 salas. 

"O atendimento nas salas multifuncionais ocorre após uma avaliação da equipe 
multiprofissional", explica a coordenadora pedagógica da Secretaria Municipal de 
Educação, Ana Kaffa. Nesta terça-feira (13), as salas multifuncionais receberam kits 
de materiais, entre eles jogos, para as atividades. A entrega foi realizada no IMAPE, 
com a presença do prefeito Tauillo Tezelli, da secretária municipal de Educação, 
Tânia Caetano e dos vereadores Sidnei Jardim, Edoel Rocha e Edson Battilani. 



A entrega dos materiais marcou a semana do Dia do Estudante (11 de agosto) e o 
investimento nos kits para as 17 escolas foi de R$ 23,9 mil. "Os jogos foram 
selecionados dentro de objetivos específicos que visam desenvolver a memória, 
atenção, concentração, elaboração de estratégias e outras funções imprescindíveis 
para o avanço nas áreas do conhecimento", explicou a coordenadora, ao 
acrescentar que em setembro e outubro será realizado um trabalho com os 
professores para a correta utilização do material. 

Segundo a coordenadora, várias intervenções preventivas também são realizadas 
nas salas de aula para sanar as dificuldades dos alunos para só então, se for o 
caso, serem encaminhados para as salas multifuncionais. "Temos resultados 
bastante positivos, pois no contraturno são trabalhadas especificamente as áreas 
que têm defasagem, respeitando o tempo de resposta de cada aluno", complementa. 

13/08/2019 

Sancionadas mais cinco leis aprovadas pelos vereadores 

Além do prefeito mais quatro vereadores participaram da cerimônia na prefeitura 
Clique para ver todas as Imagens 
O Poder Executivo municipal realizou mais uma cerimônia na tarde desta terça-feira 
(13), no auditório do Paço Municipal, para oficializar a sanção de mais cinco leis 
aprovadas pelos vereadores. Além do prefeito Tauillo Tezelli, que sancionou as leis, 
também estiveram presentes o presidente do Poder Legislativo, Olivino Custódio, os 
vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani e Edilson Martins, secretários municipais e 
representantes da comunidade beneficiados pelas leis. 

Foram sancionadas as leis municipais que institui o selo Empresa Amiga da 
Amamentação (professor Cícero); Dia Municipal do Moto Natal (vereador Tucano); 
Semana de Incentivo a Doação de Órgãos; que denomina Praça Marta Kaizer no 
Jardim América (Edson Battilani) e Dia Municipal dos Portadores de Fibromialgia 
(Sidnei Jardim). O evento também serviu para divulgação da lei de Apoio aos 
Produtores Rurais e Agricultores Familiares, do vereador Edson Battilani. 

"Convidar os vereadores para sancionar suas leis é um reconhecimento pelo 
trabalho, pois essas leis são resultado das demandas que ele recebe no contato 
com a população. E tudo aquilo que for para melhorar a vida da cidade vamos 
apoiar", enfatizou o prefeito Tauillo. A reunião contou com a presença de vários 
portadores da síndrome da fibromialgia, doença que causa dores por todo o corpo. A 
partir da regulamentação da lei, eles serão beneficiados com atendimento prioritário 
em estabelecimentos públicos e privados. 

16/08/2019 

Parceria de Conscientização Ambiental firmada com o Sicoob 

O termo foi assinado pelo prefeito Tauillo Tezelli e pela gerente do Sicoob, Celia 
Dorigan de Matos Furlanetto, junto com o Secretário da Agricultura e Meio Ambiente, 
Franco Freire Sanches. 
Clique para ver todas as Imagens 
O Município de Campo Mourão firmou uma parceria com o Sicoob nesta quinta-feira 
com o propósito de colaborar em ações de conscientização ambiental. Será por meio 
do recebimento de pilhas e baterias de celulares ou câmeras, com recipientes de 
papelão, conhecidos pelo nome de "papa-pilhas", que serão disponibilizados em 30 



locais da cidade, que podem ser entre eles escolas municipais e unidades básicas 
de saúde. Na Prefeitura Municipal já foi disponibilizado um destes recipientes. 

O termo foi assinado pelo prefeito Tauillo Tezelli e pela gerente do Sicoob, Celia 
Dorigan de Matos Furlanetto, junto com o Secretário da Agricultura e Meio Ambiente, 
Franco Freire Sanches. "Nosso propósito é evitar que estes materiais sejam 
descartados de forma incorreta, para que não prejudiquem a natureza", informou 
Célia. Trata-se de uma campanha dentro do projeto "Consumo Consciente", do 
Instituto Sicoob. Além da arrecadação de pilhas, o projeto atua com ações 
integradas de palestras e distribuição da Cartilha de Educação Ambiental. Duas 
toneladas de baterias já foram recolhidas neste ano no Estado do Paraná, nas 
cidades onde o Sicoob já mantém o serviço. 

As pilhas e baterias contêm são compostas por metais pesados e outros compostos 
tóxicos que se oxidam por causa da exposição ao sol e à chuva. "Certamente é uma 
ação muito especial e importante, especialmente no que diz respeito à 
responsabilidade social. Que as pessoas possam estar participando de uma ação 
como esta, de forma efetiva, deixando suas baterias já usadas nos recipientes, não 
descartando estes materiais nos lixos comuns", ressaltou o prefeito. Os vereadores 
Edson Battilani, Sidnei Jardim e Edoel Rocha também estiveram presentes. 

22/08/2019 

Conferência discute políticas de assistência social 

O encontro também elege delegado para a Conferência Estadual em Curitiba 
Clique para ver todas as Imagens 
O Conselho Municipal de Assistência Social de Campo Mourão realiza na tarde 
desta quinta-feira (22), na Casa da Cultura, a 13ª Conferência de Assistência Social. 
Com o tema "Assistência Social: Direito do Povo com Financiamento Público e 
Participação Social", a conferência é voltada a avaliar e discutir políticas de 
assistência social no município. 

Além de discutir propostas apresentadas nas três pré-conferências, durante o 
encontro também são eleitos conselheiros e delegado para a Conferência Estadual, 
a ser realizada dias 30 e 31 outubro em Curitiba. O Conselho é composto por 18 
representantes de órgãos governamentais e 18 de órgãos não governamentais. 

 "É desafiador fazer parte de um conselho num momento de retração de 
investimentos na área social. Enquanto gestores vivemos o reflexo da diminuição de 
recursos do governo federal e nossa luta é garantir o mínimo necessário para uma 
população cada vez mais empobrecida", salientou a secretária municipal de Ação 
Social, Márcia Calderan, na abertura do evento. Também participaram a presidente 
do Conselho, Márcia Giseli Simoni, a chefe do escritório regional, Shelly Nogueira, 
além dos vereadores Sidnei Jardim, Professor Cícero e Edson Battilani. 

"Sem a participação das pessoas não é possível qualificar as políticas públicas, por 

isso a importância da opinião dos usuários, que são os maiores interessados, para o 

cumprimento da finalidade desta conferência", disse a presidente do Conselho. Ela 

ressaltou que a conferência é realizada a cada dois anos com gestores, 

trabalhadores da área social e representantes de usuários. Escritura da Construção da 

Usina Fotovoltaica é entregue ao Tribunal de Justiça do Paraná 



29/08/2019 

Escritura da Construção da Usina Fotovoltaica é entregue ao Tribunal de 
Justiça do Paraná 

A área é de 10 alqueires, na Vila Guarujá. 
Clique para ver todas as Imagens 
Em evento realizado na manhã desta quinta-feira, na Prefeitura de Campo Mourão, o 
prefeito Tauillo Tezelli assinou, em nome do município e entregou, de forma oficial, a 
escritura do terreno onde será construída a Usina Fotovoltaica pelo Tribunal de 
Justiça do Estado do Paraná (TJ-PR) ao Desembargador Adalberto Jorge Xisto 
Pereira, Presidente do TJ-PR. A área foi doada pela prefeitura, e fica localizada na 
Vila Guarujá, onde atualmente funciona o estande de tiro, que será transferido para 
outro local. O valor total do investimento será de R$ 20 milhões. A área é de 10 
alqueires, e foi avaliada pela Comissão de Imóveis da Prefeitura no valor de R$ 
1.490.000,00 (um milhão e quatrocentos e noventa mil reais). 

Também estiveram presentes no ato o Diretor do Fórum da Comarca de Campo 
Mourão, Juiz Rui Cruz, o promotor de justiça Luciano Matheus Rahal; Renato 
Fernandes Silva (Presidente da Ordem dos Advogados do Brasil - OAB de Campo 
Mourão), Andrey Legnani (Presidente do Conselho Municipal de Segurança), 
Desembargador Noeval de Quadros (Assessor para Assuntos Estratégicos do TJ-
PR), o vice-prefeito Beto Voidelo, Alessandra Lavorente Chiroli (Procuradora do 
Município de Campo Mourão) e o Presidente da Câmara de Vereadores de Campo 
Mourão, Olivino Custódio; além dos vereadores Edson Battilani, Sidney Ronaldo 
Ribeiro (Tucano), Miguel Batista Ribeiro, Jadir Soares, Roberto Cruz, Edilson Martins 
e Sidnei Jardim; bem como Tabeliã Vanessa Bueno Sampaio (1º Tabelionato de 
Notas de Campo Mourão), que no início leu a escritura pública de doação do imóvel. 

Histórico 

Chegou ao conhecimento do Poder Executivo Municipal que o Tribunal de Justiça do 
Estado do Paraná esta com projeto de instalação da usina fotovoltaica no município. 
Assim, prefeitos e juízes da comarca reuniram-se com representantes do Tribunal de 
Justiça solicitando que o projeto fosse implantado na cidade. 

Em 1º de julho de 2019 deu entrada na Prefeitura o ofício de número 980/2019-GP - 
protocolizado sob o número 15442/2019 onde o Tribunal de Justiça do Estado do 
Paraná solicitava a doação de um imóvel para implantação do projeto da usina 
fotovoltaica na Comarca de Campo Mourão. Atendendo a solicitação, o prefeito 
Tauillo Tezelli encaminhou a Câmara de Vereadores o Projeto de Lei número 
83/2019, autorizando a doação de imóvel público ao TJ-PR para a instalação da 
usina na cidade, o qual foi protocolado na câmara de vereadores em 2 de agosto, 
que deu total apoio a aprovação em regime de urgência, onde em primeiro turno no 
dia 20 de agosto o plenário da câmara aprovou por 11 votos favoráveis. No mesmo 
dia da aprovação, o poder legislativo encaminhou o projeto de lei para a sanção do 
executivo, que na mesma data sancionou e publicou a Lei Número 4052/2019 no 
Órgão Oficial 2431. 

A junção de esforços dos poderes executivo, legislativo e judiciário foi de extrema 
importância para que essa doação fosse realizada dentro do prazo solicitado pelo 
Tribunal de Justiça. Com isso, o Município de Campo Mourão é beneficiado com a 
instalação da maior usina já construída por um órgão publico do Brasil, e será 
também a primeira usina que o Tribunal de Justiça irá construir no Estado do 



Paraná, segundo informações desta própria instituição, cuja representação ainda 
informou que o Município de Campo Mourão ficará conhecido no Paraná e no Brasil 
em razão da sustentabilidade pela produção de energia limpa. A energia produzida 
por esta usina será para consumo de todos os fóruns das comarcas do Estado do 
Paraná. 

Implantação 

"Já foram dados importantes passos. Agora vem a licitação dos projetos para que 
seja iniciada a obra", afirmou Xisto Pereira. A expectativa, segundo o Presidente do 
TJ-PR, é de que a obra inicie ainda no primeiro semestre do próximo ano (2020). 
Ressaltou ainda que Campo Mourão foi escolhida estrategicamente para a 
implantação da usina, já que a região é a mais ensolarada do país. "A município 
ficará conhecido em razão da sustentabilidade, pela produção da energia limpa", 
mencionou. 

Investimento Importante 

O prefeito falou sobre a importância do investimento para a cidade, deixando claro 
que a administração desde o começo deu todo o apoio para o investimento na 
cidade. "É um prestígio para nós, seremos realmente referência na produção de 
energia fotovoltaica. Vai ajudar a divulgar a cidade, e a geração desta energia pode 
ser até gerar tema de estudo para universidades, bem como a geração do ICMS. É 
desenvolvimento para a nossa cidade, além de emprego e renda que poderá gerar", 
concluiu. 

30/08/2019 

Reforma vai aumentar capacidade da Unidade de Saúde do Jardim Modelo 

A reforma vai custar R$ 110,5 mil e o prazo para conclusão é de 180 dias 
Clique para ver todas as Imagens 
Foi assinada na tarde desta sexta-feira (30) a ordem de serviço para reforma das 
instalações do prédio anexo a Unidade de Saúde do Jardim Modelo. O imóvel, que 
está abandonado, vai abrigar o Programa Saúde da Família e um módulo 
odontológico. A reforma vai custar R$ 110,5 mil e o prazo para conclusão é de 180 
dias. 

A assinatura do contrato teve a presença do prefeito Tauillo Tezelli, do secretário 
municipal de Saúde, Sérgio Henrique dos Santos, dos vereadores Edson Battilani e 
Sidnei Jardim, do presidente da Associação de Moradores, Rivaldo Santos, além de 
lideranças da comunidade e servidores da Secretaria Municipal de Saúde. 

"Essa era uma antiga reivindicação da comunidade, pois esse local estava servindo 
para consumo de drogas e vandalismo. Com essa reforma o atendimento à saúde 
vai melhorar muito", destacou o presidente da Associação. 

O prefeito Tauillo disse que o município conseguiu o recurso para a reforma em 
2017 com o governo do Estado, mas os entraves burocráticos que a gestão pública 
é obrigada a obedecer atrasa as obras. "Conheço as necessidades de toda a cidade 
e temos trabalhado incansavelmente para atender, conforme nossas possibilidades", 
concluiu o prefeito. 

 

 



 

SITE TRIBUNA 

05/08/2019 

Município assina ordem de serviço para recape asfáltico no Barreiro das 
Frutas 

 

O prefeito de Campo Mourão, Tauillo 

Tezelli (Cidadania), assinou na manhã 

dessa segunda-feira (5) a ordem de 

serviço para obras de recapeamento 

asfáltico na Estrada do Barreiro das 

Frutas. Um trecho de mais de nove 

quilômetros será contemplado com a 

obra, incluindo adequação, drenagem, 

e sinalização. 

A obra será executada com recursos 

da Caixa Econômica Federal, 

totalizando um investimento de R$ 

4.603.565,94. João Mignoso, um dos 

agricultores da região do Barreiro das 

Frutas, lembrou que a obra era muito aguardada por moradores daquela região. “Há anos 

estamos sofrendo com a situação precária da rodovia que está tomada por muito buraco, 

colocando em risco a vida dos usuários”, disse.  

O presidente da Associação de Moradores do Barreiro das Frutas, Juvenal Zanré, falou que a 

recuperação do trecho vai facilitar o escoamento da safra, tornando também o tráfego de 

veículos mais seguro. “Para nós é de grande valia, passamos muitos anos sofrendo, nós que 

transitamos nesta estrada diariamente tem sido muito difícil. Falando em nome de todos os 

produtores e agricultores daquela região, estamos muito felizes com a recuperação do trecho”, 

ressalta. 

Tezelli comentou que está cumprindo um compromisso com a Comunidade do Barreiro das 

Frutas e do Rio da Várzea. Ele lembrou que o asfalto foi feito em 1997 e necessitava urgente 

de recuperação. “O município de Campo Mourão assumiu este compromisso junto com a 

comunidade e hoje estamos assinando esta ordem de serviço. São mais de nove quilômetros 

de recapeamento asfáltico, resolvendo um problema antigo, onde passa grande parte da 

produção agrícola, transporte escolar se convertendo em uma grande via de acesso”, 

argumentou.     

Além do prefeito, participaram da solenidade de assinatura o vice-prefeito Beto Voidelo, 

secretários municipais, vereadores proprietários rurais, moradores da comunidade que será 

beneficiada. 

 

 

 

 

https://www.tribunadointerior.com.br/fl/normal/1565031499-5d487c787fa27_assinatura_ordem_de_servia?node_id=119102


06/08/2019 

Jovem Aprendiz inicia curso com mais 50 jovens no CIP 

Mais 50 jovens contratados por cinco empresas da cidade pelo programa Jovem 
Aprendiz iniciaram nessa segunda-feira (5), o curso de Assistente de Produção no 
Centro de Iniciação Profissional (CIP). Em parceria com o Senai, o curso oferece 
formação teórica duas vezes por semana no CIP. Outros três dias eles executam 
atividades práticas nas empresas. 

Os jovens selecionados foram recepcionados pelo prefeito Tauillo Tezelli, pela 
secretária municipal de Ação Social, Márcia Calderan, pelos vereadores Sidnei 
Jardim e Edoel Rocha, além da coordenadora do CIP, Marcileia Mingroni. “Os jovens 
que se dedicam e demonstram interesse geralmente são efetivados pelas empresas. 
Na prefeitura, por exemplo, foram aproveitados estagiários que se destacaram”, 
enfatizou o prefeito Tauillo, ao estimular os jovens a aproveitarem a oportunidade. 

A coordenadora do CIP lembra que cada empresa tem um sistema de recrutamento 
para a contratação dos jovens. “A seleção não é feita pelo CIP e sim pelas 
empresas, conforme o critério de cada uma. Nós encaminhamos os cadastros 
conforme o perfil que a empresa solicita”, esclarece, ao acrescentar que 
recentemente uma empresa solicitou 220 cadastros para 70 vagas. “Essa empresa 
aplicou um teste seletivo”, relata. 

Atualmente mais de 3 mil jovens estão cadastrados no CIP. “É importante que eles 
mantenham os cadastros atualizados”, ressalta Marcileia. A Lei 10.097/2000 
estabelece que empresas de médio e grande porte devem contratar jovens entre 14 
e 24 anos como aprendizes. O contrato pode durar até dois anos, onde os jovens 
têm a oportunidade de inclusão social e de desenvolver competências para o mundo 
do trabalho, enquanto os empresários de contribuir para a formação dos futuros 
profissionais do país. 

O CIP é vinculado à Secretaria Municipal de Ação Social e está localizado na Rua 
Marfim (Jardim Shangri-La). Para se cadastrar é preciso apresentar RG, CPF, 
Carteira de Trabalho e comprovante de residência em Campo Mourão. O telefone é 
3529-1436. 

16/08/2019 

Campo Mourão terá campanha de recolhimento de pilhas e baterias 

Ação será realizada em pareceria entre Sicoob e prefeitura. 

Assinatura do convênio para início 

da campanha foi feita no gabinete 

do prefeito Tauillo Tezelli, nessa 

quinta-feira 

A Agência Sicoob de Campo 
Mourão oficializou nesta quinta-
feira (15), uma parceria com a 
prefeitura para o recolhimento de 
pilhas e baterias de celulares ou 

https://www.tribunadointerior.com.br/fl/normal/120646-5d568c18372ca_sicoob-pilhas.jpg?node_id=120646


câmeras. A assinatura do convênio foi realizada no gabinete do prefeito Tauillo 
Tezelli, com a presença da gerente geral do Sicoobsul, Célia Furlanetto e gerência 
da agência local. 

Inicialmente serão colocados recipientes de papelão denominados “rapa pilhas” em 
30 pontos da cidade, como escolas e unidades de saúde. “A proposta desse projeto 
é evitar que materiais que comprometam a qualidade da água e do solo sejam 
descartados de forma incorreta”, explicou a gerente geral, Célia Furlanetto. Segundo 
ela, no ano passado o Sicoob recolheu duas toneladas de pilhas no Paraná, nas 
cidades onde mantém o serviço. 

“Esse é um interessante projeto de responsabilidade social do Sicoob que vem 
atender uma área necessária. Tudo o que se faz em prol do meio ambiente e de 
educação ambiental é interessante. Esperamos que as pessoas façam adesão e não 
descartem mais esses materiais no lixo comum”, salientou o prefeito Tauillo Tezelli. 

As pilhas e baterias contêm em sua composição metais pesados e outros compostos 
tóxicos que se oxidam por causa da exposição ao sol e à chuva. “Quando as pilhas 
não são descartadas corretamente e ficam expostas nos aterros, acabam 
prejudicando os lençóis freáticos e causando doenças à população”, explicou o 
secretário de Agricultura e Meio Ambiente, Franco Sanches. 

O Papa-Pilha é uma campanha dentro do projeto “Consumo Consciente”, do Instituto 
Sicoob. Além da arrecadação de pilhas o projeto atua com ações integradas de 
palestras e distribuição da cartilha de Educação Ambiental. 

28/08/2019 

Rotary Club de Campo Mourão Gralha Azul recebe moção da Câmara 

A Câmara de Vereadores de 
Campo Mourão prestou 
homenagem ao Rotary Club de 
Campo Mourão Gralha Azul, com 
a entrega de uma Moção de 
Congratulações, pelos 40 anos de 
bons e relevantes serviços 
humanitários prestados à 
comunidade. 

O clube foi fundado em 31 de maio 
de 1979. A autora da proposta, 
vereadora Nelita Piacentini, lembra 
as diversas entidades parceiras, 
assistidas pelo Rotary. “O Rotary 

junto com a Fundação Rotaria, clubes e empresas parceiras, participaram de 
diversas ações que beneficiaram e continuam beneficiando milhares de pessoas em 
Campo Mourão, no Paraná e no mundo. Por estes e outros motivos, a entidade 
merece essa homenagem”, disse Nelita. 

A entrega da Moção foi feita na última terça-feira (22) pela vereadora e pelo prefeito 
de Campo Mourão, Tauillo Tezelli, ao presidente do clube, Gerson José Batista, 
acompanhados pelos fundadores do clube Marcos Corpa e Pedro Paulo Peron. 

https://www.tribunadointerior.com.br/fl/normal/1567002980-5d669187db2e5_rotary-gralha-azul-mocao.jpg?node_id=122426


História 

Em 1979, o Rotary Club de Campo Mourão sob a presidência de Leonel Sonsin 
comemorava 10 anos de fundação e contava com um grande número de 
companheiros. Era inclusive o único da cidade e havia grandes lideranças em várias 
categorias profissionais. Foi formada uma comissão pró fundação de um novo clube 
de Rotary, presidida por Doracy Scorsato . 

No dia 24 de abril de 1979, aconteceu a solenidade de fundação e a primeira 
reunião do Rotary Club de Campo Mourão Gralha Azul, cujo nome foi escolhido pelo 
clube padrinho em homenagem à ave símbolo do Estado do Paraná. 

O clube começou com 22 associados e teve Ayrton Paulo Cerqueira Alves como 
primeiro presidente. Em 31 de maio de 1979 foi oficialmente reconhecido pelo Rotary 
International. Hoje o clube tem 57 associados e entre seus membros ainda 
permanecem dois companheiros fundadores: Marcos Corpa e Pedro Paulo Peron. 

TA SABENDO 

02/08/2019 

Foram duas leis do vereador Cabo Cruz, uma do vereador Edilson Martins, 
uma do vereador Edoel Rocha e uma do vereador Sidnei Jardim  

Foram sancionadas nessa quarta-feira, no gabinete do prefeito Tauillo Tezelli, seis 

leis municipais, formuladas e aprovadas em votação pelos vereadores do Município 

na Câmara Municipal. Foram duas leis do vereador Cabo Cruz, uma do vereador 

Edilson Martins, uma do vereador Edoel Rocha e uma do vereador Sidnei Jardim. 

As Leis do vereador Cabo Cruz foram a 4.039, de 26 de julho de 2019, que dispõe 

sobre a vedação de homenagens a pessoas que tenham sido condenadas por atos 

de corrupção, improbidade e crimes contra a pessoa e; a 4.038 (25 de julho de 

2019), que veda a nomeação para cargos em comissão de pessoas que tenham 

sido condenadas pela Lei Federal 11.340, de 7 de agosto de 2006 (Lei Maria da 

Penha). 

A Lei do vereador Edilson Martins é a que declara o Clube de Tiro de Campo 

Mourão (ATECAM) de Utilidade Pública (4.033 – 26 de julho de 2019). A Associação 

de Karatê-do Exata foi declarada de utilidade pública pela vereadora Nelita 

Piacentini (4.034 – 26 de julho de 2019).  A Lei do vereador Edoel Rocha declara de 



utilidade pública a Agência de Desenvolvimento de Turismo Sustentável (ADETURS) 

– 4.035 – 26 de julho de 2019. O vereador Sidnei Jardim oficializou o Festival de 

Música de Campo Mourão (FEMUC), para ser realizado anualmente, no período 

entre os meses de julho e agosto (Lei Número 4.036 – 26 de julho de 2019). 

“Quando convidamos os vereadores para sancionar suas leis, é um reconhecimento 

pelo trabalho do vereador, pois o mesmo tem um papel importante, pois está sempre 

ouvindo a população nas ruas, buscando ideias que acabam se tornando leis, que 

beneficiam a comunidade”, explica o prefeito. 

05/08/2019 

Jovem Aprendiz inicia curso com mais 50 no CIP 

 
Mais 50 jovens contratados por cinco empresas da cidade pelo programa Jovem 

Aprendiz iniciaram nesta segunda-feira (05), o curso de Assistente de Produção no 

Centro de Iniciação Profissional (CIP). Em parceria com o Senai, o curso oferece 

formação teórica duas vezes por semana no CIP. Outros três dias eles executam 

atividades práticas nas empresas. 

Os jovens selecionados foram recepcionados pelo prefeito Tauillo Tezelli, pela 

secretária municipal de Ação Social, Márcia Calderan, pelos vereadores Sidnei 

Jardim e Edoel Rocha, além da coordenadora do CIP, Marcileia Mingroni. “Os jovens 

que se dedicam e demonstram interesse geralmente são efetivados pelas empresas. 

Na prefeitura, por exemplo, foram aproveitados estagiários que se destacaram”, 

enfatizou o prefeito Tauillo, ao estimular os jovens a aproveitarem a oportunidade. 

A coordenadora do CIP lembra que cada empresa tem um sistema de recrutamento 

para a contratação dos jovens. “A seleção não é feita pelo CIP e sim pelas 



empresas, conforme o critério de cada uma. Nós encaminhamos os cadastros 

conforme o perfil que a empresa solicita”, esclarece, ao acrescentar que 

recentemente uma empresa solicitou 220 cadastros para 70 vagas. “Essa empresa 

aplicou um teste seletivo”, relata. 

Atualmente mais de 3 mil jovens estão cadastrados no CIP. “É importante que eles 

mantenham os cadastros atualizados”, ressalta Marcileia. A Lei 10.097/2000 

estabelece que empresas de médio e grande porte devem contratar jovens entre 14 

e 24 anos como aprendizes. O contrato pode durar até dois anos, onde os jovens 

têm a oportunidade de inclusão social e de desenvolver competências para o mundo 

do trabalho, enquanto os empresários de contribuir para a formação dos futuros 

profissionais do país. 

O CIP é vinculado à Secretaria Municipal de Ação Social e está localizado na Rua 

Marfim (Jardim Shangri-La). Para se cadastrar é preciso apresentar RG, CPF, 

Carteira de Trabalho e comprovante de residência em Campo Mourão. O telefone é 

3529-1436. 

05/08/2019 

Assinados Contrato e Ordem de Serviço para recapeamento asfáltico de 
Estrada do Barreiro das Frutas 

 

Foram assinados na 

manhã desta segunda-

feira contrato e ordem 

de serviço para 

recapeamento asfáltico 



na Estrada da Comunidade Barreiro das Frutas, trecho de pouco mais de nove 

quilômetros compreendido entre a Rua Antônio Bueno de Camargo e a Ponte do Rio 

da Várzea, totalizando 63.989,59 metros quadrados, incluindo adequação, 

drenagem, sarjeta e sinalização, entre outras benfeitorias. 

Esta obra será executada com recursos da Caixa Econômica Federal, num valor de 

R$ 4.603.565,94. Além do prefeito Tauillo Tezelli, estiveram presentes o vice-prefeito 

Beto Voidelo, secretários municipais e os vereadores Olivino Custódio (Presidente 

da Câmara Municipal de Vereadores), Sidnei Jardim, Edson Battilani, Cabo Cruz, 

Edoel Rocha e Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano); junto com moradores e 

proprietários rurais da região, líderes comunitários como Juvenal Zanré e Paulo 

Cesar Pilatte (Barreiro das Frutas) e Antonio Gancedo (Comunidade Boa 

Esperança), que fica na região vizinha, junto com diversos moradores e proprietários 

rurais locais. 

João Mignoso, um dos agricultores da região do Barreiro das Frutas, ressaltou que 

era uma melhoria muito esperada. “Vai facilitar para o escoamento das safras e o 

próprio tráfego. As melhorias vão chegar e vai ficar muito bom”, destaca. Zanré, que 

é Presidente da Associação de Moradores do Barreiro das Frutas, também se 

mostrou satisfeito com o recapeamento. “Para nós é de grande valia, passamos 

muitos anos sofrendo, nós que transitamos nesta estrada diariamente, tem sido 

muito difícil e falando em nome de todos os produtores e agricultores, estamos muito 

felizes com esta melhoria”, ressalta. 

O prefeito disse que o município assim cumpre um compromisso com a Comunidade 

do Barreiro das Frutas e também do Rio da Várzea, que é recuperar um asfalto que 

foi feito em 1997, que necessitava de recuperação. “O Município de Campo Mourão 

assumiu este compromisso junto com a comunidade e hoje estamos assinando esta 



ordem de serviço. São mais de nove quilômetros de recapeamento asfáltico, 

resolvendo um problema antigo, onde passam grande parte da produção agrícola, 

transporte escolar se convertendo em uma grande via de acesso, está autorizada 

então uma obra que já foi iniciada e devemos concluir em cinco meses”, concluiu. 

06/08/2019 

Câmara homenageia integrante da PM com Mérito Militar 

Os vereadores da Câmara 

de Campo Mourão 

entregaram na noite desta 

segunda-feira (05), o título 

de Mérito Militar ao soldado 

da Polícia Militar, Gilmar 

Sidnei de Paula. A 

homenagem foi entregue 

no plenário do Legislativo, após o término da sessão ordinária. 

O autor do projeto de resolução, vereador Miguel Batista Ribeiro, lembrou os motivos 

que o levaram a homenagear o policial com a honraria. “Além de ter sido 

considerado por oficiais e praças do 11° Batalhão, o policial militar destaque do mês 

de setembro de 2009, pelas atividades operacionais e administrativas de todo o 

Batalhão, Gilmar Sidnei de Paula, possui inúmeros elogios em ficha por bons 

serviços prestados a população de Campo Mourão”, disse Ribeiro. 

Gilmar Sidnei de Paula ingressou na Polícia Militar do Paraná em dezembro de 

1996, na Companhia de Choque com sede em Curitiba. Promovido em 1997 a 

soldado de Primeira Classe, trabalhou no Canil Central da PM em Curitiba e 1998 



retornou a Campo Mourão, ingressando no Grupo de Operações Especiais. 

Atualmente o militar trabalha no Pelotão de Radiopatrulha da Primeira Companhia 

do 11º Batalhão da PM. 

13/08/2019 

Campo Mourão tem 26 salas multifuncionais em 17 escolas 

 
Alunos da rede municipal de 

Educação que apresentam 

algum tipo de dificuldade ou 

necessidade especial 

recebem tratamento 

diferenciado para 

conseguirem acompanhar o 

andamento das aulas. Eles 

são atendidos no contraturno escolar nas chamadas “salas multifuncionais”, que 

atualmente funcionam em 17 escolas e atendem 350 alunos em 26 salas. 

“O atendimento nas salas multifuncionais ocorre após uma avaliação da equipe 

multiprofissional”, explica a coordenadora pedagógica da Secretaria Municipal de 

Educação, Ana Kaffa. Nesta terça-feira (13), as salas multifuncionais receberam kits 

de materiais, entre eles jogos, para as atividades. A entrega foi realizada no IMAPE, 

com a presença do prefeito Tauillo Tezelli, da secretária municipal de Educação, 

Tânia Caetano e dos vereadores Sidnei Jardim, Edoel Rocha e Edson Battilani. 

A entrega dos materiais marcou a semana do Dia do Estudante (11 de agosto) e o 

investimento nos kits para as 17 escolas foi de R$ 23,9 mil. “Os jogos foram 



selecionados dentro de objetivos específicos que visam desenvolver a memória, 

atenção, concentração, elaboração de estratégias e outras funções imprescindíveis 

para o avanço nas áreas do conhecimento”, explicou a coordenadora, ao 

acrescentar que em setembro e outubro será realizado um trabalho com os 

professores para a correta utilização do material. 

Segundo a coordenadora, várias intervenções preventivas também são realizadas 

nas salas de aula para sanar as dificuldades dos alunos para só então, se for o 

caso, serem encaminhados para as salas multifuncionais. “Temos resultados 

bastante positivos, pois no contraturno são trabalhadas especificamente as áreas 

que têm defasagem, respeitando o tempo de resposta de cada aluno”, complementa. 

13/08/2019 

Sancionadas mais cinco leis aprovadas pelos vereadores 

O evento também serviu para divulgação da lei de Apoio aos Produtores Rurais e 
Agricultores Familiares, do vereador Edson Battilani  

O Poder Executivo municipal 

realizou mais uma cerimônia na 

tarde desta terça-feira (13), no 

auditório do Paço Municipal, para 

oficializar a sanção de mais cinco 

leis aprovadas pelos vereadores. 

Além do prefeito Tauillo Tezelli, 

que sancionou as leis, também 

estiveram presentes o presidente 

do Poder Legislativo, Olivino 

Custódio, os vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani e Edilson Martins, secretários 

municipais e representantes da comunidade beneficiados pelas leis. 



Foram sancionadas as leis municipais que institui o selo Empresa Amiga da 

Amamentação (professor Cícero); Dia Municipal do Moto Natal (vereador Tucano); 

Semana de Incentivo a Doação de Órgãos; que denomina Praça Marta Kaizer no 

Jardim América (Edson Battilani) e Dia Municipal dos Portadores de Fibromialgia 

(Sidnei Jardim). O evento também serviu para divulgação da lei de Apoio aos 

Produtores Rurais e Agricultores Familiares, do vereador Edson Battilani. 

“Convidar os vereadores para sancionar suas leis é um reconhecimento pelo 

trabalho, pois essas leis são resultado das demandas que ele recebe no contato 

com a população. E tudo aquilo que for para melhorar a vida da cidade vamos 

apoiar”, enfatizou o prefeito Tauillo. A reunião contou com a presença de vários 

portadores da síndrome da fibromialgia, doença que causa dores por todo o corpo. A 

partir da regulamentação da lei, eles serão beneficiados com atendimento prioritário 

em estabelecimentos públicos e privados. 

28/08/2019 

Basquete mourãoense apresenta atletas, projeto e novo patrocinador Máster 

Com nova diretoria, vêm 

novos projetos. É assim 

que começa o segundo 

semestre de 2019 para o 

Campo Mourão Basquete. 

Foi apresentado na tarde 

da última terça-feira, 27, no 

auditório da Unimed, o 

novo projeto do basquete 

mourãoense para a sequência do ano e previsões para 2020. 



A nova fase se inicia com a troca da diretoria, com a intenção de ter mais membros 

participando da gestão da associação, também houve, como uma das partes 

principais do evento, a apresentação do novo patrocinador máster do projeto, a 

Viptech Soluções Tecnológicas, passará a ter direitos no Naming Rigths do Campo 

Mourão Basquete. Representada por um de seus diretores, André Cardeal Santana, 

a empresa fez questão de fazer parte do evento de apresentação.  

O agora, Viptech Campo Mourão Basquete apresentou a equipe que representará 

as cores da cidade em diversas competições que acontecerão ainda em 2019, 

sendo o Campeonato Paranaense – adulto e sub-19 e sub-17; Jogos Abertos e 

Jogos da Juventude do Paraná e o Campeonato Sul-brasileiro de Basquete. 

Além dessas, outras competições em âmbito regional ocorrerão em parceria com os 

municípios da COMCAM, nas categorias Sub-12, Sub-13, Sub-14 e adulto, nos 

gêneros masculino e feminino. Contando com apoio de prefeituras e o SESC Campo 

Mourão. 

“Esse novo projeto vem para fortalecer o Campo Mourão Basquete em nível regional 

e buscar novas conquistas nas competições estaduais”, afirmou o presidente da 

Amobasquete, Izidoro Bueno 

 

 

 

 

 

 


